



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARAN AGENDA. Washington, Julio 30 (AP). El canciller de México, Bernardo Sepúlveda Amor (derecha), y el secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, conversan antes de iniciar

una jornada de trabajo hoy. Sepúlveda llegó esta mañana para preparar con Shultz, la agenda que desarrollarán los presidentes Miguel de la Madrid, de México, y Ronald Reagan, de Estados Unidos, a partir del 13 de Agosto.

Preparan agenda para Reagan y De la Madrid

Washington, Julio 30 (UPI). El Secretario de Estado George Shultz se reunió hoy con el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Bernardo Sepúlveda Amor, para preparar la agenda para la visita a Washington que realizará el presidente mexicano Miguel de la Madrid el 13 de Agosto.

Sepúlveda dijo después de una sesión de una hora en el Departamento de Estado que sostuvo una "espléndida reunión" con Shultz.

"Estamos preparando la agenda para las conversaciones entre nuestros dos presidentes y todo salió

—Pasa a la página 17—

Confiscan cocaína por 177 millones de Dls.

Los Angeles, Julio 30 (UPI). Agentes federales y de la policía detuvieron a siete personas la mayoría colombianos, a quienes les confiscaron una cantidad de cocaína valuada en 177 millones de dólares y 600,000 dólares en efectivo, en la zona sur del estado de California, informaron las autoridades.

Este volumen de cocaína, cerca de 450 kilos, ha sido el más grande de los que las autoridades han logrado detener desde Abril cuando más de 900 kilos por valor de 506 millones de dólares fueron interceptados en el condado Orange, dijo Dwight McKinney, voceros

—Pasa a la página 49—

Traficantes de drogas deberán pagar impuesto

Saint Paul, Estados Unidos, Julio 30 (UPI). En el estado de Minnesota es ilegal comercializar cocaína, heroína, marihuana o cualquier otra droga similar, pero a partir del Viernes una nueva ley aprobada por la legislatura estatal establece que cualquiera que lo haga debe pagar impuesto por ello.

que muchos distribuidores de drogas compren los sellos que prueben el pago del impuesto correspondiente, pero con esta regulación vigente todo aquel traficante que sea detenido por las autoridades tendrá ahora que responder no sólo por tráfico de drogas sino por evasión de impuestos.

—Pasa a la página 61—

E.U.: "sandinistas los nuevos explotadores"

Naciones Unidas, Julio 30 (AP). El embajador norteamericano, Vernon Walters, acusó hoy a los dirigentes sandinistas de Nicaragua de haberse convertido en los nuevos explotadores de ese país y de vivir en el lujo protegidos por una enorme fuerza policial secreta.

Walters habló en la sesión del Consejo de Seguridad pedida por Nicaragua para analizar la decisión de la Corte Internacional de Justicia del 27 de junio que dictaminó que Estados Unidos violó el Derecho Internacional al apoyar a los rebeldes.

Walters respondió a varias acusaciones contra Estados Unidos hechas ayer y hoy por los representantes de Nicaragua, la Unión Soviética, Polonia, Cuba, Checoslovaquia, Laos, Vietnam e India.

Pérez de Cuéllar sigue en la etapa de recuperación

Naciones Unidas, Julio 30 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, se está recuperando más rápidamente que lo previsto de su operación de cuádruple de desvío coronario hace una semana y es posible que este fin de

—Pasa a la página 61—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRAN ESCOTE. París, Julio 30 (AP). Una modelo luce un vestido con gran escote, fabricado en crepé chino, que forma parte de la colección de alta costura, "Otoño-invierno 86-87", de Yves Saint Laurent.

Concluyen pláticas sobre caso Salt II

Ginebra, Julio 30 (UPI). Las conversaciones soviético-estadounidenses en torno al futuro del tratado SALT II sobre reducción de armas nucleares concluyeron hoy con el rechazo de Moscú a una propuesta del presidente Ronald Reagan para reemplazar ese acuerdo con otro.

Una declaración soviética dijo que la decisión de Estados Unidos de abandonar el tratado Salt II, nunca ratificado por Washington, podría tener "peligrosas consecuencias" en los esfuerzos por poner fin a la carrera armamentista.

La declaración dijo que Washington

contrajo "obligaciones" tanto en SALT I en 1972 como en SALT II en 1979.

Por su parte, una declaración de Estados Unidos dijo que los soviéticos rechazaron un llamado a una "limitación mutua" de armas propuesta por el presidente Reagan el 27 de mayo.

Pero la oferta permanece abierta, dijo Estados Unidos, al concluir una reunión de ocho días de la Comisión Consultativa Permanente, un grupo establecido por las superpotencias en 1972 para supervisar el cumplimiento de los acuerdos de armamentos.

—Pasa a la página 61—



Doce Pdtes. de AL en ceremonia de Barco

Bogotá, Julio 30 (DPA). Cerca de una docena de presidentes de América Latina estarán presentes el próximo 7 de Agosto en los actos de transmisión del mando en Colombia cuando asuma la presidencia el liberal Virgilio Barco Vargas elegido en las elecciones generales del pasado 25 de Mayo para un periodo

constitucional de cuatro años (1986-1990).

La cancillería colombiana informó hoy que entre los jefes de Estado que han confirmado su viaje a Bogotá figuran el social demócrata Jaime Lusinchi de Venezuela, Raúl Alfonsín de Argentina y Julio María

—Pasa a la página 17—

Baja del dólar en los mercados de Europa

Fracfort, 30 de Julio (DPA). El dólar norteamericano fue cotizado hoy en los mercados internacionales a un precio otra vez muy bajo. La cotización media oficial en Fracfort fue de 2,1197 marcos, ayer, el dólar costó 2,1173, siendo esta la cotización más baja en los últimos cinco años. En Tokio, el dólar

permaneció invariado en 156 yens.

Los precios del oro tampoco variaron mucho. La onza fina costó en Londres 351,35 dólares (ayer 351,25 dólares) y la barra de un kilo en Fracfort 24,020 marcos (24,075).

Después del cierre de la

—Pasa a la página 41—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RECEPCION. Londres, Julio 30 (AP). El cantante de rock, Mick Jagger, asiste a una recepción en el "Hard Rock Cafe", en honor de Bob Geldof, por su designación como caballero, por la reina Isabel II.

348 estudiantes de la universidad detienen en Chile

Santiago, Julio 30 (UPI). Policías antimotines detuvieron hoy a 348 universitarios que ocuparon la principal facultad de derecho del país y protestaron contra el gobierno militar, en un instituto de estudios superiores ubicado en el

—Pasa a la página 17—

EU podría controlar retiro ruso Afganistán

Moscú, Julio 30 (UPI). Los satélites espías estadounidenses son capaces de seguir la retirada de las tropas soviéticas de Afganistán y las afirmaciones de que tal retirada no se puede verificar se emplean para "minimizar" el impacto de la oferta, dijo hoy un portavoz del Ministerio

de Relaciones Exteriores.

El dirigente soviético Mikhail Gorbachev dijo el Lunes en la ciudad de Vladivostok que seis regimientos de alrededor de 6,000 efectivos soviéticos regresarían desde Afganistán a finales de año.

—Pasa a la página 17—



FUNERAL DE POLICIA. Beirut, Julio 30 (AP). Varios policías llevan el féretro de un colega muerto en la explosión de un automóvil cargado con bombas, en el sector musulmán de Beirut. Por lo menos sesenta personas perecieron, entre el Lunes y el Martes, a causa de dos explosiones similares.

—Pasa a la página 41—